

Conclusiones del Curso NASE

Panamá, 2022

Por dificultades de las exigencias de que los facilitadores/instructores debían tener el esquema completo de vacunación, las conferencias se hicieron de manera virtual y por problemas técnicos de INTERNET, no hubo forma de hacerlo más interactivo, no hubo el tiempo de preguntas y respuestas y los conferencistas parecían ajenos a lo que sucedía en el salón de reunión. **SUGERENCIA:** Los cursos NASE se deben hacer de manera presencial (fase-to-face).

Esta fue la primera experiencia en hacer curso NASE dentro de un colegio, hubo algunos inconvenientes en cuanto a la disposición de los maestros dentro de los talleres, ya que hubo momentos en que a solicitud de la Dirección tenían que ausentarse y perder gran parte de los talleres. **SUGERENCIA:** De hacerlo nuevamente con docentes exclusivos de un colegio, solicitar que no interrumpan o soliciten a los participantes para reuniones administrativas, ya que la misma acorta las presentaciones de los talleres y de los grupos de trabajo. Además la administración debe proveer equipos técnicos y tecnológicos para que todo se lleve de la mejor manera.